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Мы писали заявление в поселковую администрацию о том, что была пешеходная
дорожка от ул. Пионеров до автохозяйства, но по ней стали ездить машины. Весной и
осенью не пройдешь к остановке, к магазину, грязь, и свернуть некуда. Дорога была
рядом, почему ее не засыпают гравием, не ремонтируют, ведь на ней тоже канавы, не
пройдешь?

Мы просили сделать для людей какой-нибудь тротуар. Депутат Алексей Стахеев обещал
сделать дорогу, что-то нет ее.

Жители улиц Пионеров, Овсеенко, Пролетарской

Отвечает П.В. Кетов, глава Артинской поселковой администрации:

- Финансирование работ по устройству тротуара к ООО «Автотранспорт» в текущем
году не запланировано. Ваше заявление направлено в Администрацию Артинского
городского округа для рассмотрения вопроса о финансировании в 2014 г. за счет
средств Дорожного фонда АГО, сэкономленных при проведении аукционов на ремонт
автодорог.
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